

3. September 19, ca. 9 Uhr: ES BRENNT im Schulhaus Hofacker

Um ca. 9 Uhr schaut Herr Calzimiglia kurz in jedem Schulzimmer vorbei und meldet: „Es brennt“!

Das Schulhaus muss evakuiert werden. Die Klassen in den unteren Etagen verlassen das Schulhaus via Gang oder durch die Fenster. Im oberen Stock wird ausgeharrt, mit offenen Fenstern, bis das OK der Feuerwehr kommt, dass die Zimmer über den Gang verlassen werden können.

Auf dem Sammelplatz finden sich alle ein. Einzelnen ist die Erleichterung ins Gesicht geschrieben, dass dies nur eine Übung war.



Den 2. Teil des Morgens dürfen die Kinder an verschiedenen Posten verbringen. Feuerwehrauto anschauen, Wasser mit dem Schlauch spritzen, Metallteile mit der Hydraulikzange auseinanderschneiden, erste Hilfe leisten oder Wärmekameras ausprobieren.

Für die Primarschule
Schulhaus Hofacker
Sonja Wiesli-Braun









